

Forums pour l'entourage

Conseils beau frère toxicomane

Par khyz Posté le 09/11/2023 à 09h13

Bonjour,

Mon beau frère est toxicomane (dépendance à la cocaïne et héroïne) depuis quelques années. il est célibataire avec une fille de 9 ans, séparé de la mère depuis 6 ans, mère qui est décédée d'un cancer l'année dernière.

La petite se retrouve à vivre avec son beau-père (compagnon de sa mère décédée) et parfois chez les grands parents paternels (les parents de ma compagne) car ce fameux beau frère n'est pas en mesure d'assumer la garde de sa fille. IL n'a plus de voiture (l'une des nombreuses qu'il a encastré dans des murs et platanes). Récemment, sa dépendance a passé une étape puisqu'il a forcé sa propre mère, en la menaçant, d'aller lui chercher de la cocaïne, il a également demandé au beau père de la petite de lui donner de l'argent pour en acheter sans quoi il récupérerai sa fille de force. Et aujourd'hui, il est même aller à la banque de ses parents pour supplier la conseillère de lui prêter de l'argent pour qu'il puisse s'en acheter (il n'a même pas essayé d'inventer une raison valable).

Aujourd'hui, ma compagne et moi même avons peur, non pas pour sa vie (il a plusieurs fois dépassé les limites) mais pour la vie de la petite qui en a déjà suffisamment bavé et pour la vie des parents de ma compagne qui sont constamment menacés et sous pression.

Au delà de son addiction, il est violent, agressif et ne sait pas entendre raison, cette addiction exacerbant d'autant plus ces traits de caractère.

Pour complément d'infos, il a fait plusieurs aller-retour en cure et addictologie, sans succès.

On nous parle de main courante (pouvons nous le faire si les grands parents ne se décident pas?). Nous nous posons même la question (nous sommes parents nous mêmes) de savoir s'il ne serait pas possible de récupérer la garde de la petite afin d'assurer sa sécurité.

Tout conseil avisé, ou expérience similaire avec fin heureuse (ou pas) serait apprécié.

Merci pour votre temps